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L’Assessore Risali ti: “ Calatrava un onore per Pistoia”

“Mi permetto di intervenire sul dibattito che si sta creando sul progetto da realizzarsi
a Pistoia da parte dell’Architetto Santiago Calatrava. Vorrei esprimermi non solo
come Assessore al Turismo della Provincia di Pistoia ma anche come architetto,
dunque dal punto di vista istituzionale e professionale. La mia posizione è totalmente
a favore della costruzione del ponte di Calatrava a Pistoia.
Dal punto di visto professionale, come architetto, ritengo che per Pistoia avere un
opera dell’Arch. Calatrava sia un onore. Questo professionista è famoso in tutto il
mondo ed è uno degli artefici dell ’architettura contemporanea. Una architettura
contemporanea però che può essere anche una attrattiva turistica, che pubblicizza la
realtà dove viene costruita. Città per esempio come Berlino hanno capito questo
concetto da anni, hanno costruito in questo senso, unendo funzionalità ed arte, ed
infatti sono luoghi molto visitati.
Dal punto di vista istituzionale, come Assessore, ritengo che questo progetto sia un
esempio da seguire anche e soprattutto a livello di realtà locali come la nostra.
Partendo proprio dall ’ idea della architettura contemporanea come occasione per
riqualificare la città, la realizzazione del ponte di Calatrava può essere di stimolo ad
iniziare un processo virtuoso di interventi di qualità. Il fatto che un nome così di
prestigio abbia accettato di progettare per Pistoia è una base da cui si può partire per
una diversa strategia promozionale del nostro territorio. Non dobbiamo vivere sugli
allori del Rinascimento che è un nostro tesoro ma anche la nostra epoca deve lasciare
segnali positivi. Saper coniugare i patrimoni artistici del passato con l’arte
contemporanea è un obiettivo su cui tutte le grandi capitali europee stanno lavorando.
Con personaggi come Calatrava questo obiettivo si può perseguire perché riesce ad
unire il l avoro artistico e architettonico. Le sue opere vengono discusse e ammirate in
tutto il mondo e da questo non ne può derivare che un bene per Pistoia, un successo
per tutta la città”.
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